

Die Sieger sind gekürt

Werke aus Malwettbewerb verschönern die Realschule

Landau. (red) 18 Klassen der Realschule haben sich der Herausforderung gestellt, das Thema „Was ist schön?“ im Zuge des VR-Bank-Malwettbewerbs kreativ umzusetzen. In vielfältigen Zeichnungen und Gemälden setzten die Schüler ihre Ideen um und begeisterten damit ihre Kunstlehrerinnen Martina Kampf, Sabine Lachenmayr, Andrea Mönich und Magdalena Weinberger. Das künstlerische Engagement wurde von der VR-Bank mit Einkaufsgutscheinen und mit einem Scheck über 900 Euro belohnt. Außerdem winkten Kinogutscheine. Diese Preise wurden kürzlich von



Auch ein Spendenscheck wurde übergeben.

Foto: Realschule

Robert Kettl und Lisa Steblev von der VR-Bank, Realschuldirektor Josef Wimmer und der Fachschaftslei-

tung des Fachbereichs Kunst, Sabine Lachenmayr, überreicht. Von dem zur Verfügung gestellten Geld

wird für die Preisträger verschiedenes Kunstmaterial besorgt und der Materialvorrat der Fachschaft aufgestockt.

Bei den jüngeren Künstlern konnten Jonas Ederer (6c), Magdalena Laubenbacher (5d) und Magdalena Stoiber (5b) besonders überzeugen. Bei den höheren Jahrgangsstufen gingen die Preise an Kiara Holtz (8d), Maya Kersch (7b) und Karoline Kiermeier (9c). Die schönsten Arbeiten jeder Jahrgangsstufe werden am Ende des Schuljahres prämiert. Zu bewundern sind viele Kunstwerke schon jetzt im Schulhaus.